

L'atelier de  
**L'HÔTEL DU LOUVRE**  
by  
**CODAGE**

**L'EXPÉRIENCE MYCODAGE** ..... 15min - 39€

*The myCODAGE Experience*

Découvrez vos besoins avec un expert CODAGE et créez votre formulation sur mesure. Ce diagnostic de peau personnalisé nous permet de définir l'ensemble de vos besoins et de vos envies pour créer votre formulation de sérum sur mesure à utiliser le temps de votre séjour à l'Hôtel du Louvre.

*Decode your needs with a CODAGE expert and create your custom formulation. This personalized skin diagnosis enables us to define your entire needs and wishes and to create your custom serum formulation suitable for your stay at L'Hotel du Louvre.*

**LE SOIN COUP D'ÉCLAT** ..... 30min - 75€

*The Boost of Radiance Facial*

Soin express du visage personnalisé selon les besoins de saison.

*Express personalized facial according to seasonal needs.*

**LE SOIN VISAGE DE LUMINOTHÉRAPIE LED** ..... 30min - 75€

*LED light Therapy Facial*

Anti-âge - Anti-imperfections - Anti-taches - Détoxifiant - Coup d'éclat

Ce soin combine les bienfaits d'un soin visage et d'une session de Luminothérapie choisie selon vos besoins de peau, associé à un soin des mains pour un moment de détente et de bien-être absolu.

*Anti-aging - Anti-spot - Detoxifying - Radiance*

*This treatment combines the benefits of a facial skincare with a session of Luminotherapy tailored to your skin's needs, along with a hand care creating a moment of ultimate relaxation and well-being.*

**LE SOIN LIFTING & ÉCLAT DU REGARD** ..... 30min - 75€

*Lift & Glow*

Soin complet du regard, réalisé avec sérum, patches, massages manuels et cuillères de soin.

*Complete eye contour treatment, performed with serum, patches, manual massages and treatment spoons.*

**LE SOIN DE L'ATELIER DU LOUVRE** ..... 60min\* - 150€

*The Atelier Experience by Le Louvre*

Including | 15ml Serum - 290€  30ml Serum - 400€ 

Soin iconique de la Maison Codage, ce soin du visage complet et personnalisé est réalisé avec votre sérum sur mesure combiné à des techniques de massage profond du visage. Ce soin comble l'ensemble des besoins de votre peau pour un résultat d'exception.

\* 50min de soin + 10min de Consultation CODAGE + Préparation Magistrale

*An iconic treatment from Maison Codage, this complete and personalized facial care is performed with your tailor-made serum, combined with deep facial massage techniques. It fulfills all your skin's needs for exceptional results.*

*\*50mn treatment + 10mn CODAGE Consultation + Magistral Preparation*

